



**Palabras del Lic. Rafael Ovalles, Director General del INFOTEP
En la puesta en marcha de los Talleres móviles en San Cristóbal
Lugar: Salón de Actos del Parque Eugenio de Jesús Marcano
Martes 17 de septiembre 2019, 11:00 am.**

Cuando en febrero de este año, y con la honradora presencia del presidente Danilo Medina, inauguramos una nueva y prometedora etapa del programa de talleres móviles incorporando veintiuna nuevas unidades, reafirmamos la determinación de vencer los obstáculos espacio-temporales para llevar la capacitación aun a los rincones más apartados del país.

En aquella ocasión pusimos en marcha un plan piloto en beneficio de las provincias fronterizas y el municipio Los Alcarrizos y el distrito municipal de Pantoja, ambos en la provincia San Domingo, en la modalidad de programa piloto. Avanzamos también que, a tenor de los resultados de la evaluación de esta experiencia, el programa se extendería a otras comunidades con demandas insatisfechas de capacitación.

Siete meses después, no solo los talleres móviles ofrecen sus facilidades de formación en Elías Piña, Bahoruco, Pedernales, Jimaní, Santiago Rodríguez y Montecristi, Los Alcarrizos y Pantoja, como fue inicialmente previsto, sino que también funcionan en las provincias Monseñor Nouel y Hermanas Mirabal.

Hoy se agrega San Cristóbal y que así sea nos regocija. Laboriosa, dinámica, la provincia se beneficia tanto del asentamiento en su territorio de importantes empresas de zona franca, como de su cercanía con la capital, que contribuye con los índices de empleo provincial.

El Plan de Desarrollo Provincial de San Cristóbal, que estuvo precedido de un estudio en el que participaron todos los sectores sociales sancristobalenses, es rico en información sobre las expectativas de la población.

Cuatro de las seis líneas de acción del Objetivo 2 del Plan corresponden a la estrategia formativa del Infotep:

a) Alineación de la oferta educativa a las actividades productivas de la región; b) Establecimiento de centros de educación y capacitación para jóvenes emprendedores;

c) Impulso al establecimiento en la provincia de unidades educativas públicas para la formación técnica y superior, y d) Diseño de planes de estudio en coordinación con los representantes de los sectores estratégicos de la provincia.

Desde casi treinta años, el Infotep trabaja en la provincia para satisfacer esta demanda. Por ejemplo, cada año, y gracias al convenio con el Parque Industrial de Itabo, cientos de hombres y mujeres que laboran en sus empresas son formados y certificados en diversas disciplinas.

En el caso específico de San Cristóbal, y luego de un ponderado estudio sobre las necesidades formativas, capacitaremos en panadería y repostería y en plomería, ambos con gran demanda en el sector de los servicios.

Estamos convencidos de la importancia que tiene para el desarrollo del país contar con un capital humano calificado, y en lograrlo invertimos todas las energías y recursos institucionales. Y lo hacemos con el gran orgullo de saber que contribuimos a la nación próspera y justa en cuya construcción no cesa de trabajar el presidente Danilo Medina.

Muchas gracias por acompañarnos en este desafío.